
  

Wien, am 6. August 2024 

 

 

 

Der von der FSG/Klub der 

Exekutive im Zentralausschuss 

mittels Antrags geforderten 

Erhöhung der Speicherkapazität für 

dienstliche E-Mail Postfächer wurde nun vom BMI 

nachgekommen.  

Das Speichervolumen der Postfächer wurde auf 290 MB erhöht. 

 

KOMPETENT      SACHLICH       HILFSBEREIT      LÖSUNGSORIENTIERT 

Mit freundlichen Grüßen 

Martin Noschiel 
Fraktionsvorsitzender 

Hermann Greylinger  Walter Haspl 


